

TENNIS CLUB BUXEROLLES

SOPHIE PETRAULT

Sophie PETRAULT est la présidente du Tennis Club de Buxerolles depuis l'année dernière. Elle est arrivée au club en 2011 et est devenue membre du bureau en 2014. Elle a d'abord été secrétaire puis vice-présidente. Elle a commencé à jouer au tennis à l'âge de 20 ans au tennis club de Vouneuil sous Biard. Elle a été adhérente d'une dizaine de clubs différents au fil de sa carrière professionnelle.



PHILIPPE DIGUET

Philippe DIGUET est le vice-président du TCB, il est également trésorier adjoint et en charge du mécénat. Il est au club depuis 2010. Il a été trésorier de septembre 2011 à janvier 2015, puis est devenu président de janvier 2015 à septembre 2019.



DENIS LACOUTURE

Denis LACOUTURE est le trésorier du club. Il est licencié au TCB depuis septembre 2004. Il entame sa quatrième année en tant que trésorier. Il a d'abord fait équipe avec Laurent VILLAIN les deux premières années et maintenant avec Philippe DIGUET depuis 1 an. Il s'occupe de la comptabilité des dépenses du club et de la relation avec le CDOS (Comité départemental olympique et sportif).





BENOIT GUILLOTEAU

Benoit GUILLOTEAU est au club depuis 2008. Il est membre du bureau depuis 2013 et est en charge de certains aspects de la communication notamment sur Facebook, les plaquettes de rentrée, les affiches diverses et les relations avec la presse.



ALEXANDRE NAUD

Alexandre NAUD est entré au bureau la même année que son arrivée au club, en 2018. Au sein du bureau, il est le gestionnaire du site internet mais aussi le responsable des équipes mixtes et gère les équipes adultes du club en suppléant de Maxime OBERMOSSER.

MAXIME OBERMOSSER

Maxime OBERMOSSER est arrivé au club en 2007 et a intégré le bureau en 2008. Nombreux sont les postes à son actif. En 2009, il devient secrétaire, en 2011, vice président. En 2016, il prend la charge de l'organisation des championnats par équipes seniors ainsi que des achats hors matériel. Cette année, il a été élu au conseil d'administration du comité départemental de tennis de la Vienne.





JOSIANE BASTIAN

Josiane BASTIAN est arrivée au TCB en 2015 et elle a été élue au bureau cette même année. Josiane a la charge de l'organisation des raquettes FFT et co-organise le tournoi mixte avec Alexandre Naud qui se tient en janvier.

LAURENT VILLAIN

Laurent VILLAIN est au TCB depuis 2012. Il est entré dans le bureau du club en 2013 en tant que trésorier-adjoint. Aujourd'hui, il s'occupe des relations avec notre magasin partenaire Raquette Service 86 et de l'opération textile club.



JASMINA CUSTIC ET GUILLAUME BOUNAN

Jasmina CUSTIC est arrivée au TCB en 2016 et Guillaume BOUNAN en 2017. Ils sont tous les deux entrés au bureau il y a 2 ans et gèrent la partie mail du secrétariat du club.



ARNAUD RAISON

Arnaud RAISON est l'entraîneur principal du TCB depuis 6 ans. Il donne des cours de tennis depuis 13 ans et il a exercé auparavant aux tennis clubs de Saint-Benoit, Montamisé et Belleville sur Vie. Il entraîne pour tous les publics : baby tennis, enfants, seniors, para tennis... Il organise et met en place tous les tournois du club. Il est actuellement en formation DES (diplôme d'état supérieur) au CREPS.



XAVIER GASQ

Qu'est ce que le CQPET ? C'est le Certificat de Qualification Professionnelle d'Éducateur de Tennis. Au TCB il y en a deux, Jean-Pierre MICHOTTE et Xavier GASQ.

Xavier GASQ est arrivé au Club en Septembre 2016 comme Assistant Moniteur de Tennis. Pendant ces 5 années sportives, il a encadré aussi bien des jeunes que des adultes de tous niveaux : du loisir, perfectionnement à la compétition.

JEAN-PIERRE MICHOTTE

Jean-Pierre est au TCB depuis 2011 et en est à sa troisième année d'enseignement dont une en tant qu'initiateur. Il entraîne les jeunes, notamment le samedi matin, et s'occupe des TMC organisés par le club.





BASTIEN BOULPIQUANTE

Bastien Boulpiquante est DE stagiaire au club depuis le mois de septembre. En parallèle il est en formation au CREPS pour obtenir son Diplôme d'État et devenir entraîneur. Auparavant il a été AMT (Assistant Moniteur de Tennis) dans 6 clubs landais pendant 6 ans.

MATHIS OLIVIER

Mathis OLIVIER est le service civique du TCB cette année. Il est au club depuis 2010. Il aide l'équipe pédagogique pendant les entraînements, il gère aussi les animations et la communication. Pendant les vacances de la Toussaint, il a entamé une formation pour devenir Initiateur Fédéral.



MANON LELIEVRE

Manon LELIEVRE est au club depuis une dizaine d'années. Depuis qu'elle a onze ans, elle fait du bénévolat au TCB auprès des jeunes âgés de 5 à 11ans pendant les entraînements, les stages ou tournoi. Pendant les vacances de la Toussaint, elle a suivi une formation afin de devenir Initiatrice Fédérale.

